



A boire et à manger

Si nous étions comme les plantes, nous n'aurions pas besoin de faire la cuisine, un petit séjour dans le jardin, pieds nus par terre et un peu d'arrosage le soir ou le matin suffiraient et ainsi plus personne n'aurait à pousser des chariots débordants dans les allées interminables des supermarchés ; comme je n'aime pas les soupes et les lentilles et encore d'autres mets, je trouverais plutôt bien de ne pas avoir à manger et qu'un peu d'eau et de terre nous nourrissent en rentrant par les pieds ; mais en même temps, cela me rendrait triste s'il n'y avait pas de dîner en famille, ni gâteaux d'anniversaire, ni repas de Noël.

Je crois, en définitive, que si nous étions comme les plantes, ce serait moins bien.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr